



HABLA CON ELLAS:

Mujeres en Astronomía



ALEJANDRA MARTÍN GÁLVEZ

PROFESIÓN: Gestora de proyectos

AFILIACIÓN: Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC)

CAMPO DE ESPECIALIDAD: Gestión I+D+i

Gestora de proyectos en la Oficina de Transferencia y Acciones Institucionales del Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC). Anteriormente fue gestora de la Fase Preparatoria para la construcción del Telescopio Solar Europeo (EST) durante 5 años. Después de licenciarse en Ciencias Ambientales por la Universidad de Almería se trasladó a Bruselas para especializarse en Física de Suelos, pero siempre con la vista puesta en las instituciones europeas. Una vez acabado el Máster, y estando en el periodo de entrevistas para hacer una tesis, vio una oferta de la Oficina España de Ciencia y Tecnología en Bruselas. Sin pensarlo dos veces se presentó in situ currículum en mano y, desde entonces, no ha dejado de estar vinculada a los Programas Europeos de I+D+i. En Bruselas se sentía como pez en el agua y pudo conocer los entresijos de las instituciones europeas desde dentro. Durante la presidencia española de 2002 fue parte de la delegación española del grupo de investigación del Consejo Europeo y vivió en primera persona las negociaciones del VI Programa Marco de I+D+i comunitaria. En 2004 pasó de la política de I+D+i a su gestión directa. Desde la Oficina de Proyectos Institucionales y Transferencia de Resultados de Investigación del IAC ha dado apoyo a multitud de proyectos, siendo gestora de la Oficina de Acceso Transnacional de OPTICON-FP6, de la red Marie Curie DAGAL (FP7) y del proyecto tecnológico GETting Ready for EST (H2020). Durante todos estos años ha aprendido a combinar la calidad en la gestión con el trato amable y comunicativo que le caracteriza. "Mi mayor reto ha sido simultanear la maternidad con el ser gestora de proyectos internacionales de I+D+i en un centro de excelencia como el IAC... aunque no lo cambiaría por nada".